

El libro de parto de NDSU. Ejemplares están disponibles de la Asociación del Mejoramiento del Ganado Bovino de Carne de Dakota del Norte, 1133 State Avenue, Dickinson, ND 58601, teléfono: 701-483-2045, correo electrónico: chaps@ndsuxext.nodak.edu

El Hablaganados 284: La realidad pega duro

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio por Extensión de NDSU
Traducción por Dr. Michael Cartmill, Dickinson State University

La complejidad y las ramificaciones de los procesos actuales incluidas en la comercialización de carne de res están empezando a aparecer. Los becerros hacen bien, la oferta de carne de res está tan saludable como nunca, pero el papeleo es una mezcla de sí, no o quizás.

El desafío que enfrentan los productores es concentrarse en las ramificaciones de hacer negocios en un medio ambiente de absolutos sin excepción. Conozca lo que firma. Comprenda que determinar de por la vida del becerro, el lugar de nacimiento, la fecha de nacimiento y la jornada que caminó el becerro desde el nacimiento hasta la matanza no se va a tomar a la ligera.

Deje los chistes de vaqueros en el granero. El mundo está tomando un tono bastante serio.

Una cosa acaba de aclararse perfectamente. Las ramificaciones del error, aunque bien intencionado o mal informado, todavía es error. Un nombre, lugar y fecha rápidamente se asocian con cualquier violación para el ganado pasando por las vías de comercialización.

Nadie quiere ser señalado y puesto en una posición de justificación después de lo sucedido. El escenario usualmente resulta en menos amigos en la mesa.

En el pasado, los productores manejaban el ganado como manada o en el corral, y, por la mayor parte, los productores han asistido a reuniones educativas mucho al manejar el ganado. Si la comprensión del grupo se aprobó, la reunión fue exitosa. Al fin y al cabo, los productores a menudo dependen de otros productores para adelantar la información necesaria.

Mantenerse informado es una lucha, pero la lucha no se vuelve más fácil. La mayoría de las reuniones rápidamente se convierten en unos apuntes que probablemente abarcaron la mayoría de la reunión. Los detalles vienen después.

Después de las noticias recientes de una violación de envío involucrando carne de res exportada a Japón, repasé los apuntes de una de las muchas reuniones tempranas para ayudar a resumir lo que se dijo y cómo iba a funcionar el proceso.

En resumen, la esencia de la reunión dijo, “los requisitos *QSA* (evaluación de la calidad del sistema) fijaron los procedimientos y requisitos para exportar a Japón. Las compañías deben abordar el procedimiento 1030J. Aprobación del empacador necesitada, la verificación de edad es necesaria junto con la identificación individual. El tipo de identificación puede ser

especificado por programa, pero los animales deben ser rastreables a los documentos de fecha de nacimiento, p. ej. una fecha de cosecha de 15 de dic., fecha de nacimiento 16 de marzo requeridas. La carne se necesita rastrear, y punto. El ganado tiene que ser rastreable a la verificación de edad individual o en grupo y de fuente. Los becerros pueden ser verificados por carcasa por medio de A40. El ganado canadiense puede ser inscrito. Marca orejeras de un solo uso, estándares ISO y corrales de alimentación pueden desarrollar sus propios programas por medio de programas *PVP* (programa de proceso verificado) y *QSA*. La documentación puede ser simplemente por la *EV* (verificación de exportes) específica para Japón. Una evaluación de carcasa A40 es permisible. Una declaración jurada firmada por el productor no cumplirá los requisitos. Las fabricaciones no están listas, pero lo estarán para la próxima serie de auditorías.”
Fin de apuntes.

Un grupo muy típico de apuntes, pero no hay bastante profundidad para entender completamente el programa acercándose. Irónicamente, no se hicieron preguntas. Un mensaje viejo y vivo es que el mundo cambió.

Es importante tener presente que la producción de carne de res nacional está vivo y coleando. No todos los becerros necesitan ser verificados por fuente y edad ahora. Es mejor esperar y hacer los procesos bien, en vez de rendirse, firmar los formularios y esperar una pequeña ventaja de comercialización.

Lo esencial es de marcar a esos becerros esta primavera al nacer y escribir la fecha de nacimiento. Si no al nacer, en algún momento antes de la comercialización, marque el becerro con una identificación electrónica para preparar el becerro para el mercado.

Por ahora, agarre un buen libro de parto, un buen bolígrafo, una bolsa de marcas orejeras y el aplicador, y comience a marcar. Si no tiene un buen libro de parto, avíseme y le mando uno.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en <http://www.BeefTalk.com>

Para más información, contacte a la oficina de NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al <http://www.CHAPS2000.com> por internet.